

## DE SOCIEDAD

Por la Dirección General de Seguridad ha sido confirmado en el cargo de Comisario de Policía de esta ciudad, nuestro buen amigo Don Joaquín Parejo.

Reciba nuestra cordial felicitación, que rogamos quiera unir a las muchas que ya lleva recibidas.

— Para la primera quincena del próximo mes de Octubre, se nos anuncia la boda de nuestro querido amigo Valentín Rourich Nadal con la distinguida señorita Enriqueta Argelagués Moreno.

Deseamos a los futuros contrayentes toda suerte de felicidades.

### Turno FARMACÉUTICO

El próximo domingo día 30, prestará el servicio de turno, la farmacia RUSCALLEDA.

## Cartelera La Vall d'Aro

Salimos en el tren especial de las cuatro y media de la tarde para llegar a Castell d'Aro veinte minutos después y aunque como todos los años el programa de Fiesta Mayor anunciaba sardanas para las cuatro y media, no dudábamos ni un momento de que como de costumbre también, no darían comienzo antes de las cinco y media o seis.

Así, pues, nos apeamos del tren y empezamos a hacer lo tradicional: pasear por la carretera.

Después de unas vueltas, topamos con Don Alberto y con el fin de ganar tiempo entramos a Can Tonet sentándonos en una mesa de su patio.

Otras mesas estaban ocupadas; en una, muchachos jóvenes bebían coñac y gesticulaban mucho; en otra, cuatro hombres daban tremendos golpes sobre el marmol con las fichas de un domino asombrosamente resistente.

Nos atendió un camarero con mangas de camisa arremangadas hasta el codo, chaleco desabrochado, servilleta sobre el hombro, rostro sin afeitarse y en la boca una muy mascada pequeña fracción de puro apagado.

—Cambian los tiempos— comentó Don Alberto— Años atrás en el día de la Vall d'Aro venían tantos guixolenses, que en San Feliu cerraba el comercio, paraban las fábricas y con trenes extraordinarios que iban y venían toda la tarde, la gente se desplazaba, no quedando allí más que los viejos.

Los pinares de junto al Ridaura quedaban materialmente invadidos por quienes hacían sus comidas e igualmente las masías y casas del pueblo, servían meriendas toda la tarde y por tres pesetas se daban butifarra, pollo con setas, ternera con guisantes, fruta y almendras tostadas.

Entonces un pollo costaba seis pesetas y un café de verdad te lo daban por veinte céntimos.

Al oír algún que otro toque de tiple, nos dirigimos hacia la Plaça de Baix, donde junto a uno de sus dos enormes plátanos la cobla estaba afinando.

No sabemos si hubo relación entre una y otra cosa, pero lo cierto es que al poco tuvo lugar algo también tradicional en el día; lluvia torrencial.

Los músicos se metieron debajo del tablado: los hombres en el café y las chicas que paseaban por la carretera, en los portales de las casas.

Afortunadamente el chaparrón duró poco y pudieron tocarse sardanas si bien con un retraso que superó todo cálculo.

Como si tal cosa, y por poco tiempo, terminada la actuación de la cobla, las nubes volvieron a desaguarse—tampoco sabemos si en señal de acuerdo o protesta—continuando luego la fiesta.

Muy concurrido el baile, se celebró en la llamada «pista» al aire libre, donde al ritmo de «Las oscuras golondrinas» se marcaban los compases sobre una resbaladiza superficie de lodo que dejaba zapatos y extremidades inferiores hechos una verdadera calamidad.

Paternalmente el tren retrasó la salida unos minutos a fin de poder ser aprovechado el último vals de la tarde.

Y regresamos a San Feliu contentos de haber concurrido otro año a la simple y tradicional Fiesta Mayor del simpático pueblo de Castell d'Aro. — LIIF ODALL

## Han sido rescindidos los conciertos vigentes en la actualidad para el pago del impuesto de consumos de lujo



Minuta del acta.  
Sesión celebrada el 21 de Septiembre de 1951.

En la sesión celebrada el pasado viernes, día 21 y tras la aprobación minuta de la anterior, fueron igualmente refrendadas las cuentas semanales por un total de 8.675'50 pts.

Seguidamente se da lectura al comunicado que con motivo de la inserción en primera plana de La Vanguardia de Barcelona en la edición del pasado domingo de fotos de esta ciudad, se ha enviado por orden de la Alcaldía al Sr. Director de aquel diario haciendo patente el agradecimiento de la ciudad por su cariño hacia nuestra querida ciudad.

Acto seguido se da también lectura a la Memoria, Planos y Soluciones que se proponen por parte del Sr. Arquitecto Asesor municipal para urbanizar la zona del Callejón de S. Lázaro, y en vista de que la Permanente considera acerta-

da la sugerencia del Sr. Bordás, por unanimidad se acuerda aceptar la misma en relación con las protestas de algunos vecinos, de los que se espera que en una próxima reunión a celebrar en la próxima semana podrán ser convencidos de la necesidad de aceptar la solución propuesta que es altamente beneficiosa para todo aquel vecindario, acordándose asimismo convocar a D. Antonio Fabregat para hacerle ver con el plano a la vista que se acompaña al escrito, que en nada quedan mermados sus intereses y en cambio fácilmente cesarán en la obstrucción que hasta este momento han venido haciendo al referido proyecto; en la propia reunión los propietarios afectados podrán hacer la petición de las parcelas que les convenga a fin de llevar a la práctica el proyecto.

Asimismo y a la vista de los conciertos pactados con varios comerciantes e industriales de esta ciudad para el pago del impuesto de Consumos de Lujo, ante la inminencia de entrar en el próximo ejercicio de 1952, y con el fin de ajustar los ingresos que proporcionaban a los nuevos presupuestos municipales, y por estar dentro del plazo reglamentario, por unanimidad se acuerda denunciar y dar por rescindidos los conciertos vigentes en la actualidad para el pago de dicho impuesto y que ligaba a los empresarios de cines, gremio de Pastelería, Hoteles, Taberna de Mar, y Baños de S. Elmo, los cuales podrán disponer de todo el mes de octubre para pedir del Ayuntamiento se les señale tipo para el nuevo concierto, haciendo la Comisión correspondiente la propuesta pertinente, que de ser aceptada servirá de base para el nuevo concierto, teniendo presente que transcurrida dicha fecha se procederá por el sistema de declaración jurada e inspecciones por parte del personal municipal especializado.

El Sr. Alcalde da cuenta de que se ha recibido un donativo de 1.425 ptas. de la dirección de los Baños de S'Agaró, para fines benéficos, acordándose dar las gracias por tan generoso proceder.

El mismo Sr. también informa de que ha recibido una atenta comunicación del Sr. Presidente del Club de Fútbol Guixols agradeciendo al Ayuntamiento su proceder hacia dicho Club al efectuar obras de ensanchamiento del campo, de adecentamiento y su arreglo definitivo a los efectos de que pudiera ser utilizado para el actual Campeonato; aprovecha esta ocasión el Sr. Alcalde para dar a conocer a los Sres. concurrentes que las referidas obras, de que se hizo cargo la Municipalidad en virtud de acuerdo adoptado en una de las pasadas sesiones ha alcanzado la suma de 15.101'45 pesetas, gasto íntegro que ha corrido a cargo del Ayuntamiento.

El Sr. Presidente resume los resultados alcanzados en su viaje a Barcelona del pasado lunes junto con el Sr. De Blas y el Sr. Arquitecto de Regio-

nes devastadas, y como sea que en principio no se ha hecho más que labor informativa de calidades y precios, por unanimidad se concede un voto de gracias a dichos Sres. para que adquieran aquellos elementos que se precisen para la decoración de los salones que se pretende decorar primeramente de este Palacio municipal, por ser los de preferente necesidad.

Asimismo y por haberse pedido en ruegos y preguntas, se acuerda dar mayor publicidad a la Circular dictada por el Gobierno Civil sobre obligación de circular las bicicletas con luz, anterior, y en la parte posterior de un elemento que refleje luz roja, con el fin de evitar accidentes, así como que vayan con timbre o bocina.

### NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES  
«Rada de Ibiza», procede de Santa Pola y va destinado a Palma de Mallorca; «Rada de Palma», procedente de Puerto Santa María y con destino a Barcelona; «Miguel», procedente de Barcelona y destino Palamós; «Carpio», procede de Palamós y va destinado a Tarragona; «Churruca», procedente de Barcelona y con destino a Palamós

### Vida Sindical

El Boletín Oficial del Estado de fecha 16 del actual, publica la siguiente Resolución de la



**Patronímica.**— El próximo martes día 2 de Octubre la Guardia Urbana local conmemorará, Dios mediante, la fiesta de su patrono el Santo Angel Custodio con los siguientes festejos:

A las diez de la mañana Solemne Oficio en nuestra Iglesia Parroquial.

A las ocho de la noche, tres sardanas frente al edificio del Palacio Municipal, yendo a cargo de la orquesta Victors.

**Asfaltado de las calles.**— En la pasada semana dieron principio a las obras finales de pavimentación de las principales calles de nuestra ciudad, habiendo constatado que una vez terminadas definitivamente dichas obras, las calles afectas, formarán un magnífico piso.

Es de desear que por parte del Ayuntamiento y en un futuro no lejano, se proceda al asfaltado del resto de las calles lo cual dirá mucho en bien de la ciudad.

**Lo que no se pierde.**— Durante la pasada semana han sido depositadas en el cuartelillo de la Guardia Urbana por las personas que se nombran, los objetos siguientes: Un monedero de paja, por Cayetano Madaleno González; un gorro baño de plexiglás, por Mercedes Cardoner Soler; un colgante de pendiente, por Pedro Albó; una cadenita con una cruz, por Martí Bufí Condóm, todo lo cual se halla a disposición de quien acredite su pertenencia.

**Gravámenes.**— Se está procediendo a la recaudación por parte del Ayuntamiento del impuesto que grava a los portales en los cuales penetran carrocerías de la clase que sean, ajustándose a las dimensiones de los mismos.

**Necrológicas.**— Falleció en la pasada semana nuestro buen amigo Victor Soler Jubero fabricante de la acreditada leña «Panchita». Reciban sus familiares nuestro más rendido pésame.

**Cartelera de Espectáculos.**— SALON ORIENTE. Hoy jueves «Mi corazón te guía» interpretada por Dana Andrews y Merle Oberón y «El solterón y la menor» por Gary Grant, Mirna Loy y Shirley Temple.

Próximo domingo: «El Danubio rojo» y «Saigón».  
SALON VICTORIA. A la hora de cerrar nuestra edición desconocían el programa a proyectar.

**Deportivas.**— El pasado domingo contendieron en el Campo Municipal de Deportes en partido amistoso el once representativo de Llagostera y nuestra Union Deportiva Gixolense. El encuentro resultó muy entretenido venciendo finalmente los azulgrana por el claro resultado de 3-1. Finalizó la primera parte con el resultado adverso de 1-0. No obstante en la segunda mitad nuestros jugadores resolvieron el partido a su favor.

Marcaron los tantos por la U. Deportiva, Sala, Campos y en un barullo se logró el tercero.

GUIXOLENSE Zerbst, Rigau, Canal, Serra, Calvet, Oliva, Ripoll, Gutarra, Sala, Buxó y Gabarró. En la segunda parte hubieron muchas variaciones.

<b>A. M. C. .O</b>	<b>Transportes Reunidos</b>
MATERIALES PARA CONSTRUCCION	Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a: San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS	
Si necesita un aparato de radio, un artículo eléctrico para el hogar o un regalo de buen gusto <b>Sepa escoger</b>	
<b>JUAN PUIG</b> le ofrece el surtido más completo	
RADIO: PHILIPS - CLARION - INTER	
Trituradora TURMIX - BERRENS	